

Papa Francisco acepta renuncia de tres obispos chilenos (+ Video)



S.de Chile, 11 jun (RHC) El Vaticano dio a conocer, este lunes, que el Papa Francisco aceptó la renuncia presentada por los obispos Juan Barros, de Osorno; Gonzalo Duarte García de Cortázar, de Valparaíso, y Cristián Caro Cordero, de Puerto Montt, involucrados en escándalos de abusos sexuales en Chile.

Un mes después del último encuentro con el papa Francisco en Roma, cuando los 34 integrantes de la Conferencia Episcopal chilena presentaron su dimisión en bloque al Sumo Pontífice, tras reconocer que habían cometido "graves errores y omisiones".

El dictamen antecede a la visita que inician mañana el arzobispo de Malta, monseñor Charles Scicluna; y el padre Jordi Bertomeu, investigadores de los casos de pederastia y trasgresiones cometidos por ministros de la Iglesia católica de Chile.

La más reciente carta de Francisco, ésta dirigida Al Pueblo de Dios que peregrina en Chile, abordó con profundidad y sin ambages la crueldad, daños y consecuencias ocasionadas a menores y personas por actos de abusos sexuales o similares.(Fuente: [PL](#))

(Video:EFE)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164335-papa-francisco-acepta-renuncia-de-tres-obispos-chilenos-video>



Radio Habana Cuba